



## Hallo, liebe Hückeswagener-/innen,

mein Name ist Jürgen Jovy, ich bin 62 Jahre alt, verheiratet und lebe seit 36 Jahren in Hückeswagen – davon 20 Jahre im Amselweg in Wiehagen. Meine Frau Bettina und ich haben 3 erwachsene Kinder und mittlerweile 5 Enkelkinder.

Von 2009 bis 2014 war ich Ratsmitglied für die FaB. Kommunalpolitik ist für mich kein Hobby. Ich möchte gerne an meinem **Zuhause** aktiv mitarbeiten und wünsche mir, dass alle Menschen, die hier wohnen und leben, Hückeswagen als **ihr Zuhause** bezeichnen können. Ich stehe deshalb für Transparenz und bürgernahe Politik. Ich wünsche mir, dass die Bürger in unserer wunderschönen Stadt Hückeswagen entschieden und aktiv mitwirken und so eine **Politik nach Bürgerwillen** gestalten.



Seien Sie mutig und teilen uns Ihre Vorstellungen für ein noch lebenswerteres Hückeswagen, Ihren Lebensmittelpunkt, mit. Ich – und die gesamte FaB – werden ein offenes Ohr für Ihre Ideen haben. Versprochen!